

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezadop	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Meterá ruido	En los sondeos los más mencionados son Omar García Harfuch y Clara Brugada pero no hay señales claras de que alguno de ellos tenga el beneplácito de quien toma las decisiones en Morena.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	El factor Rubalcava en el PAN	Quizá nadie se haya preguntado qué pasaría, por ejemplo, si Adrián hiciera campaña al Senado por Morena en la ciudad y Omar Hamid García Harfuch fuera el candidato de la 4T a la Jefatura de Gobierno. No habría ninguna duda de que los morenistas conservarían la CDMX, pues ambos personajes son reconocidos. Si solos tienen buen arrastre, juntos serían dinamita
El Universal	Historias de NegoCEOs Mario Maldonado	García Harfuch, el candidato infalible para CDMX... ¿y para Sheinbaum?	El salvavidas de Claudia Sheinbaum es Omar García Harfuch . En un escenario en el que la ex jefa de Gobierno de la CDMX se observa aislada y con la ausencia de reflectores que le otorgaba el enorme presupuesto capitalino, una campaña en mancuerna con su muy bien posicionado secretario de Seguridad Ciudadana sería la fórmula para recuperar los votos y la fortaleza que se requieren para ganar una candidatura y posiblemente una contienda presidencial.
Diario Imagen	Punto por Punto Augusto Corro	Los aspirantes en la CDMX	El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , ocupa el primer lugar de las preferencias electorales rimbo a la contienda de 2024 Aunque ya en una ocasión, el funcionario manifestó que no aspiraba a gobernar la CDMX, en las consultas se encuentra por encima de los representantes de otros partidos.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Reunión en Palacio por el Efecto Xóchitl	Se habló de la CDMX, donde los números expuestos en la mesa de López Obrador favorecen a Morena. Se habló de la posibilidad de repetir en la capital del país el método de las corcholatas presidenciales. Se habló de Clara Brugada, que tiene por mucho las simpatías dentro de Morena. No se habló de Omar García Harfuch , porque todos saben que ese nombre está vetado para el Presidente.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hermano Lobo Alberto González	Los cárteles de la Cuauhtémoc	La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunció sus aspiraciones de convertirse en jefa de Gobierno de la CDMX tomando como una de sus principales banderas el combate a la delincuencia y otros delitos que suelen cometerse en la capital del país; es más, adelantó ya que, si no fuera el gobierno local, le gustaría convertirse en Secretaria de Seguridad Ciudadana para atacar esa misma problemática.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de agosto de 2023

Excélsior	Yo Lector	Maltratada	En la alameda siempre hay gente, sobre todo los fines de semana. Familias enteras van a tomarse un tradicional raspado o agua fresca, eso me parece muy bien, incluso las personas de la tercera edad que se dan cita ahí para bailar. Lo que sí me parece desafortunado es que el kiosco Morisco este muy maltratado, sus columnas están pintarrajeadas, la pintura de las paredes ya está desgastada, hasta tiene cinta amarilla para que nadie pase y dos policías custodian el lugar; una pena, porque era uno de los lugares más bonitos para sacarse una fotografía, pero, supongo que por algunos abusivos, pagaron todos.
El Univesal	Bajo Reserva	La incertidumbre de Ciro	El periodista y conductor del exitoso programa de radio Ciro por la Mañana, transmitido por Grupo Fórmula, ha decidido, ante los lentos avances de las investigaciones que conduce la FGJ de la CDMX , pedir a la FGR que tome el caso. Todos los medios de comunicación del país debemos estar pendientes de que esta investigación permita saber quién está detrás del intento de homicidio, quién lo ordenó y financió y quién lo ejecutó, solo así se podrá acabar con la incertidumbre de Ciro y la de todos aquellos periodistas que han sufrido agresiones y de los que han sido asesinados

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Lo innombrable	La reciente y macabra tragedia en Lagos de Moreno dejará una marca que nos está resultando todavía innombrable. El horror de la desaparición de los jóvenes y las aterradoras circunstancias que parecen rodearla son un recordatorio escalofriante de los abismos a los que puede llegar la maldad humana. Esta historia lúgubre y escalofriante exige no sólo una reflexión profunda sobre las profundidades de la depravación, perversidad e inimaginable crueldad de los seres humanos frente a la urgente necesidad de justicia y cambio en las políticas públicas de seguridad en México.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Los jóvenes que nunca volverán a casa	Es verdad, hay una disputa entre dos cárteles importantes, pero muchas veces son secuestrados jóvenes que no tienen nada que ver con la delincuencia porque son confundidos por grupos rivales. Podía ser el caso de los cinco jóvenes que desaparecieron el viernes pasado. Hasta el momento, no hay indicios que hayan estado involucrados con criminales.
El Sol de México	A la Sombra	"La Estafa Sinistra"	Elementos de la Procuraduría de Justicia de Hidalgo, a cargo de Santiago Nieto, aprehendieron al alcalde Tula de Allende, Manuel Hernández, por su probable participación en el desvío de recursos conocido como "La Estafa Sinistra". Las indagatorias involucran a unos 15 ediles, varios secretarios y altos funcionarios de la administración del exgobernador Omar Fayad y, muy probablemente, podrían alcanzar a personajes de carácter nacional que habrían sido parte de un daño al erario que alcanzaría los dos mmdp y por el cual hay hasta el momento nueve detenidos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de agosto de 2023

La Razón	Rozones	Alcalde en la mira	Quien está en la mira de la justicia es el presidente municipal de Tangancícuaro, Michoacán, David Melgoza Montañez, debido a que en días pasados mató a balazos a dos perritas. La Fiscalía de Justicia de la entidad informó que decidió judicializar el caso para imputar al alcalde por el delito de crueldad animal, en agravio de Buba y Canela, a quienes privó de la vida de manera violenta el pasado 9 de agosto.
El Financiero	Confidencial	Otro caso que se desmorona a FGR	Conforme pasan los meses se advierte un fracaso más de la FGR. Ahora es por la acusación que hizo contra científicos del Conacyt, por el presunto desvío de 244 millones de pesos del organismo autónomo. Hasta ahora no ha prosperado una sola de las acusaciones. De hecho, la dependencia ya archivó, en forma definitiva, la investigación abierta contra Patricia Zúñiga, excoordinadora y fundadora del Foro Consultivo, Científico y Tecnológico.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Cuentas claras	El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, rechazó que su administración lleve a cabo el supuesto desvío de recursos del Fondo de Ahorro Capitalizable, como denunciaron el domingo pasado trabajadores de base, durante una serie de manifestaciones llevadas a cabo en los últimos días frente a la sede del Gobierno capitalino. Los sindicalizados argumentan que no se les ha liquidado su pago correspondiente al FONAC. Denunciaron que debían recibir 21 mil pesos, pero en su pago sólo obtuvieron 19 mil 35 pesos. El mandatario capitalino afirmó que "es absolutamente falso que el Gobierno de la Ciudad de México les quite recursos a los trabajadores".
La Razón	Rozones	La arrojan fuera del paraíso y la violentan	tras la fría declaración de que "siempre hemos dado el respeto a que participen nuestros compañeros", el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, procedió a descubrir a la diputada Adela Ramos, quien la víspera expresó su rechazo a que se dé la distribución de libros de texto gratuitos, tras señalar varios errores contenidos en ellos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Mensaje de Marcelo	Mucha expectativa generó Marcelo Ebrard con el mensaje que emitirá hoy sobre la encuesta que aplicará Morena para definir a su candidato o candidata presidencial. Será a las 11:00 horas, y lo curioso es que lo hace previo a que la dirigencia, a cargo de Mario Delgado, realice el sorteo para definir a las encuestadoras que medirán a las corcholatas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de agosto de 2023

El Financiero	Confidencial	Calienta` Morena a Alito y a priistas en San Lázaro	El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, calentó ayer a los priistas que buscan la presidencia de la Cámara de Diputados para el año 2023-2024, que les corresponde. Varios nombres han circulado en la bancada tricolor con claras aspiraciones, como Marcela Guerra y Carolina Viggiano, por ejemplo. Pero ayer el jefe morenista les echó a andar hasta a Alito Moreno.
El Heraldo de México	Sacapuntas	En hogares, empate técnico	Muy cerradas estuvieron las preferencias en la encuesta que aplicó el Frente Amplio por México en hogares. La panista Xóchitl Gálvez tuvo 32 por ciento contra 29 por ciento de Beatriz Paredes , lo cual indica un empate técnico.
El Universal	Bajo Reserva	La venganza del PRD	Entrados en temas del Frente Amplio por México, luego de que Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles quedaron fuera de la competencia , los miembros del Sol Azteca ya no quieren invertir recursos en el Frente. Nos aseguran que había un acuerdo para que los seis foros en lo que los aspirantes expondrían sus ideas se pagarían entre PRI, PAN y PRD. El primer foro, en CDMX le tocó al PRD, pero como ya están fuera sus gallos, nos dicen que no se quieren hacer cargo del segundo que les correspondería costear, en Guadalajara.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	PRI	No hay democracia sin demócratas y Enrique de la Madrid dio cátedra al aceptar sin chistar el resultado del proceso opositor, que lo dejó fuera de acuerdo con las reglas que él mismo aceptó. Por ahí se dice que al ex titular de Turismo hay quienes desde el PRI lo quieren impulsar para contender ahora por la CDMX. ¿Será?
Milenio	Trascendió	San Lázaro	La legisladora panista Noemí Berenice Luna asumió oficialmente la presidencia de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro y, entre sus primeras acciones, tomó protesta como diputado a Miguel Rodarte de Lara, suplente de Santiago Creel y hombre de confianza del ahora aspirante a ganar el proceso del Frente Amplio por México, de quien ha sido secretario particular y colaborador en distintas etapas a lo largo de 25 años en el servicio público.
Milenio	Trascendió	Edomex	A un mes de la toma de protesta como gobernadora constitucional de Estado de México, Delfina Gómez se reunió con los secretarios federales de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y de Defensa Nacional, Cresencio Sandoval, para revisar informes de inteligencia e índices delictivos en los 125 municipios de la entidad , con lo que se confirmó la atención especial que recibirá la texcocana del gobierno central.
El Universal	Bajo Reserva	Encerrona de AMLO con Encinas y Marina	En Palacio Nacional el presidente AMLO se reunió por casi dos horas con Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, y con los secretarios de Marina, almirante José Rafael Ojeda Durán, y de Gobernación, Luisa María Alcalde. ¿El tema? Nadie quiso declarar el motivo, sin embargo, destaca



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de agosto de 2023

			que se da a unas semanas de que se cumplan nueve años del caso Ayotzinapa y de que, en el último informe del GIEI se señalara a miembros de la Marina de detener y torturar a varios detenidos y con base en esa tortura se hizo la llamada “versión histórica”.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Quiere a una rectora	En lo que parece haber cierto consenso al interior de la máxima casa de estudios, nos comentan, es que muchos grupos ven con buenos ojos la posibilidad de que esta vez sea una mujer quien lleve las riendas de la Universidad Nacional Autónoma de México , lo que también estaría enviando un fuerte mensaje al buscar que desde la UNAM se busque en cierta medida saldar una deuda histórica con este sector.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**